

8. Des équipements vieillissants et inadaptés

Lors de sa réalisation le quartier des Couronneries a été doté de l'ensemble des équipements publics de proximité nécessaires à son bon fonctionnement (MJC, salle de spectacle, écoles...).

Le centre socioculturel

Centre Socioculturel des Couronneries adjacent au lycée Aliénor d'Aquitaine (anciennement MJC devenue centre d'animation des Couronneries)



© Google street view

Le centre d'animation des Couronneries est situé en périphérie du quartier et mal relié aux secteurs où se concentrent les habitants en souffrance, ce qui le handicap dans son travail d'animation et son rôle fédérateur à l'échelle du territoire.

Le Carré bleu

Site secondaire du centre d'animation des Couronneries, plus central, il souffre d'une image dégradée due à des abords inadaptés, propices à des pratiques illicites. La qualité acoustique de sa salle de spectacle reconnue a de plus en plus de mal à faire oublier l'inadaptation du reste du bâtiment (salle en sous-sol, absence de loges...).



Ces bâtiments n'offrent plus un fonctionnement adapté à un usage moderne et renvoient une image dévalorisante du quartier.



Les écoles

Les groupes scolaires présentent une architecture peu propice aux activités pédagogiques. Ils se caractérisent par un manque de modernité des espaces et outils dédiés à l'enseignement et plus largement à l'éducation.

Ecole Daudet



Ecole Andersen



Ecole Andersen 2

Ecole Perrault



La forte hausse des effectifs a précipité l'inadaptation des locaux à un accueil de qualité des enfants et de leurs familles. Couplée à une forte dégradation de la mixité sociale, cette situation rend ces groupes scolaires peu attractifs.

Les bâtiments et leurs abords sont non sécurisés. Les écoles manquent d'intégration fonctionnelle et interactive avec les espaces publics voisins.

Maintenant vieillissants l'ensemble de ces bâtiments ne sont plus à niveau du point de vue énergétique, esthétique et accessibilité.